

常任委員会便り第81号

第1回常任委員会報告

平成27年5月9日(土) 9:30~

日下部PTA会長挨拶

お忙しい中、第一回常任委員会へご出席いただきありがとうございます。今年度よりPTA会長となりました日下部です。昨年度から副会長をしていました。前任の武見会長はとてもインパクトがあったため、その後任は荷が重いのですが、自分の持っている力を精一杯出しながら任期を務めたいと思っております。

PTAの目的は、先生と保護者が協力し合って地域の子どもたちの安全を守り、皆が喜びながら、子どもたちの笑顔が一層輝けるような環境をつくり上げることだと思っております。一年間大変だと思いますが、子どもたちの笑顔のために、どうぞよろしく願いいたします。

高橋校長先生挨拶

日下部会長の下、27年度のPTA活動が始まりました。1年間、714名の白山中の子どもたちのため、白山中の発展のためにご協力いただければと思います。よろしく願いします。

1年8クラス、2年6クラス、3年7クラス、特別支援学級2クラスの総勢714名でスタートをきっています。四小がここ数年は児童数が微増すること、また一小の栄地区の子どもたちが全員白山中学区になったこと等を踏まえると、白山中も数年は現在のクラス数が続いていくかと思えます。

55名の教職員が一丸となって、皆様のいろいろなお力を借りながら、子どもたちのために今まで以上に頑張っております。学校と地域、保護者との信頼関係を築いていきたいと思えます。どうぞよろしく願いします。

議題

(1) 年間行事について

学校行事については保護者会資料と学校だよりを、PTA行事・活動についてはPTA総会資料を参考にしてください。

(2) PTA広報紙「はくさん」について

広報委員会では現在、1学期「第108号」を編集作業中です。発行日は6月2日(金)を予定しています。

(3) 制服・青ジャージリサイクルについて

回収作業は無事に終了いたしました。多数のご協力ありがとうございました。

5月22日(金)の部活保護者会の日、14時から配布いたします。詳細は5月11日(月)配布のお手紙をご覧ください。

(4) スクールカウンセラーとの交流会について

6月3日(水)の給食試食会終了後、スクールカウンセラーの藤原先生との交流会を予定しております。

思春期の子どもたちや適切な保護者のありかたについて等、子育てに役立つお話が聞けます。また私たちからの質問にも丁寧にお答えいただけます。毎年好評ですので、給食試食会と合わせて多くの保護者の参加をお待ちしております。詳細は後日配布するお手紙をご覧ください。

(5) P T Aバレーボールについて

先日部員募集のお手紙を配布しました。5月13日(水)より今年度の活動が開始しますが、まだ入部できますので、ご興味のある方は是非ご参加ください。男性部員も募集中です。お父様方のご参加もお待ちしております。

(6) 八坂神社祭礼パトロールについて

今年度の日程は7月18日(土)、19日(日)の予定です。先生方と担当委員が20時30分から1時間程度、2コースに分かれてパトロールを行います。担当の方にはお手紙をお渡ししますので、ご協力をお願いします。

(7) 体育祭協力について

今年度も体育祭の時にP T Aとして警備をしてくださる方を募集します。7月10日(金)の学級懇談会時に、警備のお手伝いが可能な方を募りますので、常任委員は記入用紙に取りまとめて、その後の常任委員会で提出してください。1、2年の常任委員のお手伝いの他に、各クラスより2名以上のご協力をいただきたいと思っております。体育祭終了後のお父様方のご協力も合わせ、どうぞよろしく申し上げます。

(8) P T A研修会について

今年度も秋にP T A研修会を予定しております。

昨年度は、袋田の滝方面へ行きました。とても好評でしたので、今年度もP T A会員の親睦を深められるような企画を考えています。多数の保護者の参加をお待ちしております。

学校から

(1) 各学年近況報告

《1学年》 (永沢先生 1学年主任)

4、5月は中学生としての基本的習慣を身に着けるために、学年・学級委員を中心に皆よくがんばっています。2、3年生を尊敬してお手本にしながら、白山中の伝統である“あいさつ”、“清掃”、“歌声”に取り組んでいます。

例えば、1年生の歓迎集会ではよい態度で、2、3年生の歌声発表を集中して聴いていました。初めての学年レクでは、体育委員が中心となり皆で楽しく過ごしました。本格的な学校生活も始まり、授業はもちろん掃除の時間もがんばっています。清水公園への校外学習を楽しみにしながら計画を立てています。

《2学年》（富川先生 2学年副主任）

4月はよいスタートが切れ、子どもたちは明るい表情で“新しいクラスでやっぴいこう！”という雰囲気があります。学級では班毎に、歌声、給食などの6つの部会があり、それぞれが学年部会に集まり、月に1度総会も行っています。学級差をなくし、学年全体の力を高めていけるよう、皆でがんばっていきたくて考えています。

現在は、林間学校に向けて週に1回程度、係会議が始まりました。日に日に林間学校を楽しみにする思いが募っているようです。部屋割やバスの座席決めに関しては、皆燃えています。成功も失敗も、いろいろあると思いますが、一つ一つがいい経験になって欲しいと思っています。何かご質問がありましたらご連絡ください。

《3学年》（岡崎先生 3学年副主任）

高等学校や我孫子市内の中学校を務めた後、白山中に赴任し思うことは、白山中の生徒はたいへん真面目だということです。そして3年生は、“自分たちで何かをやろうじゃないか！”と一所懸命に取り組んでいる感じがします。ただ少し、勉強などに追われていて寝不足が心配になることもあります。真面目にがんばる子どもたちだからこそ、「勉強しろ」と言うよりは、むしろ「たまには息抜きもしよう」といっているところでは。

今は大きな問題もなく、18日の修学旅行を目標に、各係が一所懸命に計画を進めています。その他につきましては、学年通信などを通してご連絡したいと思います。

（2）学校からの報告（河野教頭先生）

白山中の教頭となり2年目に入りました。高等学校の経験ばかりなので、手探り状態の中、皆様に支えられてやってまいりました。逆に今迄の経験を活かし、皆様が進路指導で悩んだ時には、千葉県の公立高等学校の情報を提供するなどできますので、自分らしいやり方で皆様をサポートしていけたらと思っています。私が協力できること、そして皆様にご協力をお願いすることがあるかと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

高校でも白山中は評判が高く有名でしたが、まさにその通りです。部活動が盛んで生徒の質も高く、何事にも皆がんばっている印象です。ただ、部活動を始め、塾や習い事などを弱音も吐かずにがんばり、授業もよくやっている分、ストレスを抱えないように、うまく後押しするのが教師の役目と思っています。素晴らしい子どもたちに恵まれた中学校に勤務できることを幸いと思っています。

昨年度は様々な提案を常任委員会にかけさせていただきました。そして、時には厳しいご意見を、また時には温かく励ましのお言葉をいただきました。例えば、部活動育成費に関する提案に対し、皆様と忌憚なく意見を述べ合ったことが、大変助けとなりました。保護者と教職員が協力し合って、うまくやっぴいけたと実感しました。今年度もいろいろなことを皆様に図り、皆様の意見の反映する形で取り組んでまいりたいと思っています。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

27年度 役員紹介

P T A本部役員		
役 職	氏 名	
会 長	日下部 晃一郎	2-3
副会長	吉村 康史	3-1
	竹井 智人	2-1
	味岡 美奈	3-4
	有馬 由美子	2-4
書 記	隈田原 由華	2-2, 1-3
	三宅 久美子	2-4
	八木沼 恵	1-6
	山本 祐一	教務主任
会 計	橋本 恵美	3-1
	辰巳 美佐子	3-3, 1-8
	河野 隆	教頭
会計監査	近藤 真美	3-6
	山田 芳春	2-3
	坂巻 由季子	2-3

学年委員		
学 級	学級常任委員	広 報 委 員
1-1	大沼 千絵	塚田 香緒里
1-2	堀内 美和子	横地 みずこ
1-3	河野 里美	田中 さおり
1-4	中山 寛子	高木 宏子
1-5	塩澤 有紀	加賀 菜穂子
1-6	吉川 多賀子	川上 美奈子
1-7	山本 朋子	梅澤 有美子
1-8	堀田 千春	北野 美貴
2-1	山内 直子	小野 圭子
2-2	佐藤 芳美	阪井 智子
2-3	阿部 由紀	松下 幸智江
2-4	稲場 麗子	千葉 ナナ
2-5	福山 聡子	青井 有紀子
2-6	宮田 正子	平井 裕佳子
3-1	広瀬 悦子	小林 奈緒美
3-2	椎名 笑子	木村 博美
3-3	加登 亜矢	内藤 理恵
3-4	深津 祥子	伊澤 暁子
3-5	中村 雅子	永野 尚子
3-6	坂田 節子	大竹 恵美
3-7	世鳥山 志穂子	大野 かおり

